

Exploitation du Mormont

L'exploitation du Mormont par Holcim est un sujet sensible qui divise la population locale. Pour que chacun puisse se forger une opinion sur l'avenir de cette colline, il importe que les renseignements publiés dans la presse soient le reflet exact de la situation.

Dans l'article paru le 21 février relatant la séance d'information qui s'est déroulée à La Sarraz, votre journaliste affirme: «Monsieur Nicolas Fawer a évoqué le futur comblement des carrières par des matériaux d'excavation et sa renaturation, de manière à redonner au site l'aspect vi-

suel d'antan.» Or c'est exactement le contraire qui a été annoncé. Ce comblement, qui était une évidence en 2013, n'est plus d'actualité en 2014. Chacun peut donc imaginer le trou béant qui s'étendra sur plus d'un kilomètre en direction de La Sarraz...

On peut aussi regretter que votre

journaliste ait passé sous silence l'aspect archéologique exceptionnel de ce site, alors que l'intervention de Madame Nicole Pousaz, archéologue cantonale, a suscité de nombreuses questions. ■

DANIEL ROCHAT, MEMBRE DU COMITÉ DE L'ASSOCIATION POUR LA SAUVEGARDE DU MORMONT